
ESPORTE: Reunião para discutir
possibilidade de estádio de futebol em
Mariana foi positiva

Estiveram presentes os representantes da Cedro Mineração, Samarco Minerações e Supermercados
Farid, além do Secretário Municipal de Esporte e Vereador Ediraldo Ramos, autor do requerimento.

 

No  dia  21  de  fevereiro,  o  Vereador  Ediraldo  Ramos,  conhecido  como  Pinico,  fez  um
requerimento pedindo uma reunião com algumas empresas privadas, juntamente ao Município, para
realizar o sonho dos cidadãos de ter estádio municipal de futebol na Primaz de Minas.

A reunião ocorreu na última terça-feira (07/05), e estiveram presentes o Sr. Luís Gustavo
Gomides, Secretário Municipal de Esportes, o Sr. Marcus Mariani, Especialista em relação com a
comunidade  e  institucional  da  Cedro  Mineração,  a  Sra.  Priscila  Nilo,  Relações  Institucionais  da
Samarco Mineração, o Sr. Rafael Borges, representante do Supermercado Farid e a Sra. Vanessa
Gomes,  Representante  do  Supermercado  Farid.  Todos  se  mostraram  dispostos  a  estudar  a
viabilização da construção desse estádio.

Seria de grande alegria para a população se esse sonho fosse realizado, já que a ideia do
vereador é montar um time de base de futebol em Mariana que possa vir a disputar campeonatos
como a Taça BH de Futebol Júnior e a terceira divisão do Campeonato Mineiro de Futebol. Trazendo,
além de muitos momentos de lazer para a comunidade, mais oportunidades para os atletas locais
ingressarem em suas carreiras profissionais.

 

Por Gisele Santos
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